



三田中だより

平成29年度6月号
平成29年6月1日
港区立三田中学校

「強い絆で勝利に向かって突き進め!!」

～真剣に、笑顔で、主体的に～

校長 渡邊常次

1年生は、5月8日(月)から11日(木)まで3泊4日で移動教室に行ってきました。飯盛山ハイキング、天体観測、八ヶ岳農業自然大学校でのワークショップや森林体験、クラスレク大会、国際自然大学校の冒険プログラム、マス釣りなど活動内容も盛りだくさんで、大変充実していました。全員がすべての活動で真面目に、真剣に取り組みました。あいさつ、人の話を聞く、時間を守る等、集団として基本的な規律をしっかり守ることができました。三田アカデミーの幼・小中一貫教育で継続して実践してきた、生活指導目標の「あいさつ」「聞く態度」「時間」についての3つの目標が成果としてあらわれているように思いました。小学校の先生方の教育が1年生の一人一人の動きに反映しているように思いました。移動教室の朝礼での、整然としたラジオ体操や大きな声での校歌も印象的でした。食事は、バイキングでしたがよく食べて、無駄にすることなく、残菜はゼロ。就寝時には、全員がぐっすり寝て、十分睡眠をとりました。2日目の夜のレクリエーションは、すべて自分たちで主体的に運営し、笑顔で楽しみ、絆を深めました。本当に理想的で健康的な学園の生活でした。移動教室のスローガン「ルールを守り、友達との絆を深め楽しもう!!」が見事達成され、本物になりました。目標が本物になったのですから1年生も一人一人が本物の成長を遂げたとと思います。自分が楽しいと思った時はまわりで誰かが支えてくれていることが多いものです。今回の移動教室をまわりで支えてくれた人たちへの感謝の気持ちも忘れないようにしましょう。

6月3日(土)に体育祭が実施されます。今年度のスローガンは「強い絆で勝利に向かって突き進め」です。スローガンにある「強い絆」は、はじめから存在するわけではありません。練習の過程で練り上げられて、少しずつ本物になっていくのです。どうしたら各クラス、各応援団で「強い絆」がつかれるのか、自分たちで考えて、ぜひスローガンを達成してください。1年生にとっては、はじめての体育祭です。三田中では、「運動会」と言わずに「体育祭」と言います。文字通り、「体」を「育」てる、お祭りです。三田中の場合は、競技を競い合うだけではなく、「体育祭」をお祭りのように、みんなで楽しもうという精神があります。その中で体と心を鍛え、個人としても集団としてもみんなで成長し合おうという意図があります。ですから、三田中の体育祭は、競技に向かう「真剣さ」と演技を楽しもうという「笑顔」が大切なのです。今年度の体育祭も全員が真剣に全力で取り組み、楽しみ、笑顔あふれる体育祭にしましょう。もう一つ、三田中の体育祭の意義。それは、3年生が三田中の伝統を1、2年生に引き継ぐ場であるということです。体育祭に「全力で取り組む姿勢」や各応援団の「豊かな団結力」は、三田中の体育祭の伝統です。その伝統を3年生が身もって教えてほしいと思います。体育祭の予行で、全学年大縄跳びの種目で、苦戦する1年生に、紅組、白組、青組の2、3年生が大きな声で応援をして、拍手で励ましている温かい光景が目に入り、印象的でした。当たり前のようですが、こういう三田中の「豊かな関係」「温かな関係」は、とても価値あることなのです。体育祭が終わったとき、「優勝」はもちろんですが、「仲間との強い絆」や「豊かな団結力」、達成感や充実感、感動をたくさん味わい、「最高の体育祭だった!!」と誰もが思えるような素晴らしい体育祭にしましょう。皆さんの活躍を期待しています。

○ 移動教室に行ってきました！！



5月8日(月)～11日(木)の3泊4日で1年生が移動教室に行ってきました。第1日目は貸し切りバスで長野県に向かいました。清泉寮から飯盛山ハイキングを行いました。夜は天体観測を行いました。第2日目は八ヶ岳農業自然大学校で農業、酪農、チーズ作り、ジャム作り、林業、炭焼き、木工の体験を行いました。第3日目は、国際自然大学



校で冒険プログラムを行いました。夜はガラス細工制作を行いました。第4日目は、JRの駅の最高地点「野辺山駅」に行き、その後川俣川でマス釣りをを行い自分たちの釣ったマスを塩焼きにして頂きました。初日から大変立派な集団行動ができ、充実した宿泊行事を無事終えることができました。

○ 職場体験が行われました！！



5月9日(火)～11日(木)の3日間、2年生が31の事業所で職場体験を実施しました。この体験を通して、働くことの意義や大変さを実感したとともに、働くことの大切さや喜びも大いに感じとれました。ご協力をいただいた事業所の皆様、ありがとうございます。



○ セーフティ教室、進路説明会、部活動保護者会を実施しました！！

5月20日(土)、1年生はKDDI株式会社の方に来ていただき、セーフティ教室を実施しました。携帯電話やスマートフォンの正しい使い方や被害に遭わないための対策などを学びました。3年生は進路説明会を実施しました。3年生の生徒全員と1～3年の希望する保護者の方に来ていただきました。三田中学校の進路指導の説明や昨年度の入試状況、今年度の入試に向けての準備等を進路指導主任と3年の教員が中心にお話ししました。

部活動保護者会は、全体会で部活動全般の説明をした後、個々の部活動に分かれて各部の活動内容や今後の予定について説明をしました。

○ 学習活動も充実しています！！

修学旅行、職場体験、移動教室の各学年の行事、体育祭などの学校行事と並行して、中間考査や全国学力学習状況調査(3年)、港区学力調査なども行われ、学習活動も充実しています。数学科と英語科では、習熟度別の少人数授業を取り入れ、生徒の学力を向上を図るための取り組みも行われています。

★ 6月上旬～7月上旬のおもな予定 ★

6月3日(土)	第17回体育祭(9:00開会)	6月26日(月)	朝礼、歯科講話、環境強化週間始 大体育館天井工事始(9月末日頃まで)
6月4日(日)	体育祭予備日	6月27日(火)	学校評議員会(16:00～)
6月5日(月)	振替休業日	6月29日(木)	脊柱側弯検診(欠席者)
6月14日(水)	期末考査1日目(理、国、技家)	6月30日(金)	P T A実行委員会(16:30～)
6月15日(木)	期末考査2日目(英、保体、美)	7月1日(土)	土曜授業日、保護者会(10:35～) 中学校合同説明会
6月16日(金)	期末考査3日目(社、数、音)	7月3日(月)	朝礼
6月17日(土)	土曜授業日	7月4日(火)	三者面談始(～10日(月)まで)
6月19日(月)	生徒会朝礼	7月6日(木)	学力向上を図るための調査(2年)
6月20日(火)	避難訓練		
6月21日(水)	三田アカデミー研究授業(三田中)		

三田中だよりは学校ホームページ(<http://mita-js.minato-tky.ed.jp/>)にも掲載しています。